



viernes 7 de junio
Último día del orgullo del león
11:30 salida

donas con papá

Viernes 7 de junio de 8:15 a 8:50

Los estudiantes pueden traer a papá, abuelo o alguien especial. Habrá donas para todo el mundo. Obtenga su dona y diríjase al salón de clases de su estudiante y pasar el rato.



Libros de la biblioteca y pruebas de realidad aumentada

Por favor, entregue todos los libros de la biblioteca a la biblioteca de la escuela a más tardar **Miércoles 12 de junio**. El último día para realizar las pruebas de AR será el **jueves 6 de junio**. La Sra. Leanne enviará notas a casa con los estudiantes para que sepan qué libros aún necesitan devolver. ¡Gracias!



Asamblea de premios de fin de año

Jueves 13 de junio

A partir de las 13:00 horas

Únase a nosotros para nuestros premios estudiantiles de fin de año en la cafetería a partir de la 1:00 p.m.

Graduación 2024

6to grado y jardín de infantes

La graduación de sexto grado y jardín de infantes será en **13 de junio de 2024 a las 18:30 horas**. La Sra. Tinnin entregará su certificado a los graduados de kindergarten. Los ejercicios de graduación de sexto grado comenzarán inmediatamente después de que finalice el jardín de infantes. Los diplomas de sexto grado serán entregados por el Sr. MacDonald y un miembro de la junta escolar.

Por favor, haga que su estudiante graduado se vista bien. Los estudiantes recibirán sus sombreros y borlas justo antes de las fotografías. Por favor devuelva los birretes de graduación después de la graduación, pero la borla es suya para llevarla a casa como recuerdo. **Padres de 6to grado, por favor lleven a sus estudiantes a la escuela a las 5:30 listo para fotos.** A cada estudiante de sexto grado se le tomará una fotografía con su sombrero y borla para la foto enmarcada de graduación de la clase y una fotografía con su(s) familia(s) que se les entregará como recuerdo.

Padres de kindergarten, por favor hagan que sus estudiantes lleguen a las 6:15 para que puedan prepararse.



Todos son bienvenidos a asistir a las ceremonias de graduación y a la recepción posterior. Se servirán refrigerios ligeros.

¡¡Fechas importantes!!



Junio

Vie. 7: Último Día del Orgullo León del año, salida a las 11:30

Vie. 7mo: Donas con Papá, 8:15-8:50 am

Lun. 10.º: DÍA DEL SALTO: un día especial para los estudiantes que han alcanzado el Salto 5/6 o superior (más información próximamente)

Jueves. Día 13: Premios de Fin de Año, 13:00 horas

Jueves. 13: Graduación de Kinder y 6to Grado, 6:30pm

Vie. 14: Último día de clases - salida a las 12:30 p.m.

Vie. 14: Día del parque Winolequa, de 9:00 a. m. a 11:45 a. m. ¡Padres/tutores y hermanos bienvenidos!

Martes. Día 18: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 horas

Padres/tutores de sexto grado

Inscriba a su estudiante ahora para el séptimo grado en la escuela intermedia de su elección para el próximo año escolar 24-25, para que podamos recibir una solicitud de registros de la escuela de su estudiante para enviar los registros de su estudiante lo antes posible. ¡Gracias!

Todos los estudiantes de sexto grado que planean ir a la escuela secundaria Napavine realizarán una excursión a la escuela Napavine el martes 11 de junio a las 10:00 am para una breve orientación impartida por la escuela secundaria Napavine.

¡Último día de clases, día en el parque!

Viernes 14 de junio

Los estudiantes se dirigirán a Winolequa Park el último día de clases para un día de campo y una barbacoa. Saldremos del colegio a las 8:35 am y regresaremos a las 12:00. Mientras estén en el parque, los estudiantes tendrán la oportunidad de participar en muchas actividades que incluyen kickball, hula-hoop, piedra, papel, tijera, tira y afloja y más. Terminaremos las festividades con una barbacoa de fin de año patrocinada por los Boosters.



El Departamento de Bomberos de Winlock

estará en la escuela a las 12:00 para rociar a los niños. Este año no nos fumigarán en el parque. Por favor envíe a su hijo con una toalla para ayudar a secarse después. No nos pondremos ni quitaremos trajes de baño. Los estudiantes saldrán para el viaje en autobús a casa o los recogerán a las 12:30 p.m.

¡Los padres/tutores y hermanos ESTÁN INVITADOS a unirse a las festividades! Si desea asistir, reúnanse con nosotros en el parque. Estamos emocionados por esta oportunidad de fin de año para relajarnos y divertirnos juntos para celebrar todo nuestro aprendizaje este año escolar. ¡Esperamos verlos a todos allí!

Si planea unirse a nosotros en el parque, notifique a la oficina de la escuela para que podamos obtener un recuento aproximado de los adultos y hermanos menores que planean unirse a nosotros para que el Booster Club pueda pedir suficiente comida.

TK y jardín de infantes

Señora. La lata

Los estudiantes de kindergarten terminaron su último capítulo en el plan de estudios de lectura. Los estudiantes continúan trabajando con palabras con la 'e' silenciosa. Están practicando la diferencia entre tap-tape y plan-plane para tener más fluidez al leer y escribir. TK está aprendiendo diferentes canciones infantiles. Están trabajando en secuenciación, reconocimiento de sonidos de letras y rimas.

Los niños de kindergarten terminaron sus matemáticas por lo que están repasando diferentes habilidades. También están terminando nuestro juego de matemáticas Cuál no pertenece. Los estudiantes están pensando más profundamente sobre por qué diferentes elementos no pertenecen al grupo. TK está trabajando para reconocer cómo se combinan los elementos según diferentes criterios.

Exploradores de primer y segundo grado

Sra. Mittge

Los estudiantes están completando sus unidades de ELA. Los estudiantes de segundo grado están leyendo sobre la Guerra de 1812. Los estudiantes de primer grado están leyendo un divertido libro con capítulos de no ficción titulado "Grace".

¡Hemos completado nuestro plan de estudios de matemáticas de nivel de grado y estamos trabajando en conceptos de segundo y tercer grado!

También estamos concluyendo las evaluaciones de fin de año. Sus hijos son un grupo de estudiantes impresionante. ¡Han mostrado MUCHO crecimiento!

¡Los estudiantes fueron a Fort Nisqually hoy! Pídales que ordenen el día por usted y resuman lo que sucedió.

Continúe buscando en sus casas y automóviles libros y útiles de Evaline y Mittge.

Aula de Tercer y Cuarto Grado

señora marte

Los estudiantes pasaron tiempo esta semana revisando conceptos matemáticos pasados y trabajando en aquellas habilidades que les resultan especialmente difíciles.

También continuamos nuestro estudio de Washington.

Prestando especial atención a las cosas relacionadas con Fort Nisqually para prepararnos para nuestra excursión de esta semana.



Por favor, mire bien en casa y en el automóvil si hay libros de la biblioteca o del salón de clases.

Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

¡La graduación se acerca rápidamente! Al final de cada año, Evaline celebra el primer año escolar de nuestro jardín de infantes y el último año de Evaline de nuestro estudiante de sexto grado en una ceremonia de graduación. Este año sucederá Jun 13, 2024 a las 18:30 horas.

POR FAVOR BUSQUE INFORMACIÓN ADICIONAL EN EL SOBRE DE SU BOLETÍN SI TIENE UN NIÑO DE KINDERGARTEN O 6TO GRADO

Padres de 6to grado: Tendremos nuevamente nuestro muro de collage en la graduación. Envíe por correo electrónico versiones electrónicas de fotografías de su estudiante cuando era bebé, en edad de jardín de infantes y en su edad actual para incluirlas en la pared. Si envía una imagen física, se dañará y no puedo garantizar la devolución de la imagen. Envíelos por correo electrónico a sburlingame@evalinesd.k12.wa.us.

¡Gracias y nos vemos el día 13!